
 
Sehr geehrte Frau Kettler,  
 
der Kreis Unna fördert das Zentrum für Internationale Lichtkunst jährlich mit einem Betrag in 
Höhe von 37.600 €. 
 
Anlässlich des 20-jährigen Jubiläums des Zentrums für Internationale Lichtkunst haben wir 
den Kreis Unna im Jahr 2020 um eine Erhöhung des Zuschusses in Höhe von 6.000 € 
gebeten.  
 
Dankenswerter Weise hat der Kreis Unna einmalig den Zuschuss zusätzlich um 6.000 € auf 
43.600 € erhöht.   
 
Mit unserer Anfrage beabsichtigten wir jedoch, eine dauerhafte Erhöhung des Zuschusses 
zu erreichen, auch weil der Förderbetrag vor zehn Jahren im Rahmen von 
Konsolidierungsmaßnahmen gekürzt und seitdem niemals indexiert wurde.  
 
Letztes Jahr wurde dann in einem Gespräch mit Herrn Janke deutlich, dass unser Antrag 
leider so nicht verstanden wurde und lediglich eine einmalige Erhöhung des Zuschusses 
bewilligt wurde.  
 
Wir möchten auf diesem Weg darum bitten, unsere Anfrage nach so vielen Jahren der 
Stagnation als Antrag auf eine dauerhafte Erhöhung des Zuschusses zu werten.  
 
Es würde uns sehr freuen, wenn, vor allem auch in diesen schwierigeren Zeiten, eine 
dauerhafte Erhöhung möglich wäre.  
 
Mit besten Grüßen, With best wishes,  
  
John Jaspers 
Direktor | director  

 


